



21 de agosto de 2024

Diputados Parlamento Europeo

Excelentísimos señores diputados:

Nos dirigimos a ustedes, Berta Soler Fernández, líder de las Damas de Blanco, Premio Sájarov 2005 y Guillermo “Coco” Fariñas, líder del Foro Antitotalitario Unido (FANTU) y galardonado con el Premio Sájarov a la Libertad de Conciencia, en el 2010, ambos movimientos no violentos que han luchado incansablemente por los Derechos Humanos en Cuba; con el propósito de solicitar su apoyo para la nominación del prisionero político y de conciencia José Daniel Ferrer al mencionado Premio.

José Daniel Ferrer es un destacado defensor de los Derechos Humanos en Cuba, cuya valentía y compromiso con la libertad lo han llevado a ser encarcelado en múltiples ocasiones. Actualmente, se encuentra en condiciones deplorables en prisión, donde su salud se ha visto gravemente afectada por la falta de atención médica y el trato inhumano que recibe. A pesar de estos obstáculos, su lucha por la libertad y la justicia nunca ha cesado, convirtiéndose en un símbolo de resistencia en la lucha contra la opresión del régimen cubano.

El Premio Andrei Sájarov del Parlamento Europeo es un reconocimiento fundamental que no solo honra a los defensores de los Derechos Humanos, sino que también envía un mensaje poderoso al mundo sobre la importancia de la libertad de expresión y la dignidad humana. Al nominar a José Daniel Ferrer, el Parlamento Europeo tendría la oportunidad de alzar la voz en favor de aquellos que, como él, sufren injustamente por sus convicciones y a la vez demostrar su compromiso con la defensa de los Derechos Humanos y la promoción de la Democracia en Cuba.

Les instamos a considerar esta nominación y a unirse a nosotros en la defensa de los Derechos Humanos en Cuba. Su apoyo puede ser decisivo para visibilizar la situación de José Daniel Ferrer y de miles de cubanos que luchan por un futuro libre y democrático. La comunidad internacional tiene un papel crucial en la defensa de aquellos que son silenciados por la opresión.

Agradecemos su atención a esta solicitud y quedamos a su disposición para cualquier información adicional que pueda necesitar.

Atentamente,

Berta Soler Fernández
Representante Nacional de las Damas de Blanco
Premio Sájarov 2005

Guillermo “Coco” Fariñas Hernández
Coordinador General del FANTU
Premio Sájarov 2010